

Jaringan Nasional

Pesan Wakapolda Jatim Saat Gelar Tasyakuran HUT Polairud ke-74 Tahun 2024

Achmad Sarjono - JATIM.JARNAS.OR.ID

Dec 4, 2024 - 07:07



SURABAYA - Direktorat Polisi Perairan dan Udara (Ditpolairud) Polda Jawa Timur, menggelar tasyakuran dalam rangka HUT Polairud ke-74 tahun 2024.

Pada kegiatan tersebut juga dilaksanakan penganugerahan penghargaan Brevet Bhayangkara Bahari Kehormatan kepada Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Pasma Royce di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Selasa (3/12).

Dalam peringatan HUT ke-74 tahun 2024 ini, Polairud mengusung tema 'Polairud Presisi Siap Mengamankan Sumber Daya Kelautan Guna Mewujudkan Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas'.

Wakapolda Jatim Brigjen Pol Pasma Royce dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat HUT Polairud yang ke-74, kepada keluarga besar Polisi perairan dan udara dimanapun berada.

"Semoga Korps Polairud dapat terus mengukir jejak pengabdian sebagai pelindung samudra dan dirgantara," ucap Wakapolda Jatim.

Lebih lanjut, Brigjen Pol. Pasma Royce menyampaikan, dalam mendukung program Astacita Presiden RI, Polairud Polda Jatim harus terus menunjukkan eksistensinya sebagai garda terdepan Polri untuk melindungi wilayah perairan dan udara nusantara, khususnya di Jawa Timur.

Wakapolda Jatim mengatakan, wujud nyata perlindungan Polairud di implementasikan melalui upaya penjagaan wilayah perbatasan Indonesia, yang berbatasan laut dengan 10 negara.

Berbagai langkah telah dilakukan, dengan membangun sinergitas bersama kementerian dan lembaga terkait serta kepolisian negara sahabat, hingga penegakan hukum terhadap kegiatan nasional di wilayah laut Indonesia.

"Polairud terus berkontribusi dalam penanganan bencana alam yang terjadi di Indonesia, dengan menurunkan personel dan sarana prasarana yang siap siaga, untuk melakukan evakuasi korban, maupun distribusi bantuan logistik, sebagai wujud kehadiran negara ditengah-tengah masyarakat," tandasnya.

Sepanjang tahun 2024, lanjut Wakapolda Jatim, bahwa Ditpolairud Baharkam Polri, turut mendukung penyelenggaraan operasi terpusat dan kewilayahan, untuk mengamankan berbagai event nasional maupun internasional.

"Keberhasilan dari pelaksanaan agenda-agenda tersebut, membawa Multiplier effect yang berimplikasi pada peningkatan Internasional trust dimata dunia," jelasnya

Wakapolda Jatim juga mengingatkan kembali, saat ini di seluruh Indonesia khususnya Jawa Timur masih berada pada tahapan pilkada serentak 2024.

Wakapolda Jatim berharap, Polairud Polda Jatim dapat terus mengantisipasi berbagai kerawanan dan potensi konflik.

"Jadilah agen cooling system yang senantiasa menggelorakan narasi persatuan dan kesatuan untuk menghilangkan residu polarisasi pascapilkada serentak tahun 2024," pungkas Wakapolda Jatim. (*)